



# Witterungsbedingter Unterrichtsausfall

Gerade in den Herbst- und Wintermonaten ist es möglich, dass der **Unterricht witterungsbedingt ausfallen** muss, weil die Busse die Schulen nicht sicher erreichen können. Die Entscheidung darüber trifft eine Koordinierungsgruppe mit Mitgliedern aller Schularten im Landkreis Main-Spessart. Ein solcher Unterrichtsausfall kann lokal begrenzt sein oder auch den gesamten Landkreis betreffen. Informationen, ob der Unterricht stattfinden kann, werden ab 6 Uhr über das Radio vermeldet. Wir bitten Sie, die Information dann auch über Ihre Kinder in den Klassengruppen per WhatsApp oder in eventuell existierenden Elterngruppen zu verbreiten. Achten Sie jedoch darauf, dass dies nicht aufgrund von Gerüchten geschieht, sondern nur dann, wenn die Information tatsächlich über das Radio oder die Homepage des Landkreises Main-Spessart verbreitet wird. Sollte die Information dennoch an Ihnen vorbeigehen und Ihr Kind zu Fuß oder mit dem privaten KFZ in die Schule kommen, müssen Sie sich keine Sorgen machen. Die Schulen sind besetzt und die Kinder werden betreut. Es ist allerdings nicht möglich, die Kinder dann ohne ihre ausdrückliche Zustimmung wieder nach Hause zu lassen. Sie müssen die Kinder in diesem Fall selbst abholen.

An Tagen, an denen der Präsenzunterricht ausfällt, findet online-Unterricht nach folgendem System statt:

- Distanzunterricht nur in den Fächern D, M und E und nur dann, wenn das Fach am jeweiligen Tag auch unterrichtet wird.
- Zum Zeitpunkt des regulären Stundenbeginns treffen sich Lehrkraft und Schüler zu einer Videokonferenz in Teams

Sollte im Einzelfall der **Schulbus bei schlechter Witterung nicht kommen, obwohl eigentlich kein witterungsbedingter Unterrichtsausfall angeordnet ist**, dürfen die Kinder 25 min nach der regulären Abfahrtszeit nach Hause gehen, sofern sie keine Meldung über eine verspätete Ankunftszeit erreicht hat.